



EN EL INCENDIO HUBO CUATRO VÍCTIMAS FATALES Y CUATRO LESIONADOS A CAUSA DEL FUEGO Y HUMO.

Trasladan a Santiago a la hermana mayor de niños fallecidos en incendio del 27 de julio

PDI. Desde la Brigada de Homicidios informaron que continúan con diligencias tendientes a conocer las causas del siniestro.

Walter Ávila González
walteravila@australvaldivia.cl

El reciente fin de semana fue trasladada hasta el Hospital Clínico Dra. Eloísa Díaz de La Florida (Región Metropolitana), la hermana mayor de los pequeños mellizos (5 años) que la madrugada del pasado 27 de julio fallecieron en el incendio de su vivienda, lugar donde también perdieron la vida la tía y abuela materna de los niños.

La joven enviada a la capital tiene 16 de años de edad y resultó gravemente herida en el mismo hecho; como también su otra hermana de 12 años, quien ya fue llevada a Santiago en días previos.

El traslado se produjo el domingo. Antes, la adolescente se mantuvo internada en el Hospital Base de Valdivia desde la madrugada del 27 de julio, y no pudo ser trasladada anteriormente hasta Santiago debido a las condiciones climáticas que azotaron a la región de Los Ríos en la última semana.

Según se informó ayer, la madre de los cuatro menores - quien también resultó herida

en el incendio y luego fue dada de alta en el HBV - se encuentra también en Santiago acompañando a sus hijas.

Otra de las personas que resultó con lesiones graves fue el tío materno de los cuatro menores, quien hasta ahora se mantiene hospitalizado en el servicio de cirugía del Hospital Base de Valdivia, con cuidado especial, aunque fuera de riesgo vital.

ENTREGA DE CUERPOS

Respecto de las víctimas fatales del hecho; ayer se explicó que los cuerpos de los pequeños niños fallecidos se mantienen en el Servicio Médico Legal de Valdivia, a la espera de los resultados de exámenes de ADN que la institución derivó hasta Concepción.

Los restos de los niños permanecerán en el Servicio Médico Legal hasta la llegada de estos resultados, que confirmen su identidad. En primera instancia, eso podría ocurrir el jueves de esta semana.

En el caso de las otras dos personas fallecidas (la tía y abuela materna de los niños), sus restos fueron entregados a familiares la semana pasada, y

3 de agosto fue trasladada la adolescente de 16 años hasta el centro médico especializado de La Florida.

posteriormente se realizaron los funerales de ambas en Valdivia.

PDI

En relación a la investigación de los hechos, el subprefecto Hugo Leal, jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI, expresó que las diligencias continúan.

“Es preciso señalar que, de acuerdo a las instrucciones impartidas por el Ministerio Público, personal de la Brigada de Homicidios continúa realizando diligencias tendientes, específicamente a conocer las causas que generaron el incendio. Esto tiene que ver con el resultado de pericias realizadas en el sitio del suceso, como peritajes fotográficos y planimétricos, los que serán incorporados en la carpeta que será derivada al Ministerio Público”, especificó el oficial.